



歌浦っ子だより(学校だより) №47(最終号)

「やさしい心 夢かがやく 歌小の子どもの育成」

令和5年3月24日 文責:校長 泉 清一

本日修了式を行いました！



今日は令和4年度の修了式です。

式の中では、私からは『「愛」のある歌浦小学校』の振り返りをしました。卒業式での在校生の歌がとても良かったこと、あいさつや掃除を頑張った人を紹介しながら、この一年間で成長したことを話しました。みんなよく頑張りました！

また、式の中で2人の児童が代表で作文を読んでくれました。紹介します。

いいこといっぱい1年生

1年 うらぞえ まゆ

1ねんせいになってから、いいことがいっぱいありました。

1ばんがんばったことは、かん字です。きれいな字がかけるようになりました。80字ぜんぶおぼえるようにれんしゅうしました。

1ばんたのしかったことは、いもほりや大こんほりです。大きいもや大こんがほれたからです。バターやきやおみそしるにしてたべました。おいしかったです。

1年生になって、とびばこもとべるようになりました。みんなが、よろこんでくれたので、うれしかったです。また、とびたいです。

2年生では、こころやさしい2年生になりたいです。あたらしい1年生をやさしくおせわします。2ねんせいでもがんばります。



4年生でがんばったこと

4年 橋口 瑠依

わたしが4年生でがんばったことが2つあります。それは、「国語の物語文」と「くん・さんづけの生活目標」です。

国語の学習では、物語文で主人公がどんな気持ちなのか、想そうして考えることをがんばりました。

3年生の時に、国語の物語文で、うまく主人公の気持ちや様子をワークシートに書きとれませんでした。でも、「ちゃんと読み取ろう。」と思ってから、教科書や文をよく見るようにしました。すると、主人公の気持ちをワークシートに何行も書くことができたり、ペアで発表したりすることができました。

5年生でも、もっとむずかしい文章を読み取れるようにがんばります。

生活では、「くん・さんづけの生活目標」をがんばりました。4年生の4月ごろは、自分自身でふりかえっても、「くん・さんづけ」ができていませんでした。だから、生活の目標で「くん・さんづけ」が出てきた時は、意識してやってみようと思いました。それがきっかけで、「くん・さんづけ」が自然にできるようになりました。

5年生になったら、この2つのことをさらにがんばって、より高学年らしくレベルアップしたいです。他の学年のお手本になれるように、来年もがんばりたいです。



浦添 菜結さん、橋口 瑠依さん、ありがとうございました。今のこの気持ちを大切にして、新しい学年でも頑張ってください！期待していますからね。